
        

 

Réunion du Conseil de quartier Sud le 03 septembre 2024 

 
 

Les Présents 
MAIRIE 
Bernard BONNABEL – Richard DEVILETTE – Franck MEUNIER 
PRÉSIDENCE 
Sophie LANGER  – Bernard FUGIER – Philippe QUILLAT – Jacques VENDEL  
  

 



10 habitants du quartier non Conseillers ont également assisté à la réunion en tant qu’invités. 
Merci à eux pour leur participation. 
Mme Ariane MANNERIE devient Conseillère. 
 
Point sécurité dans le quartier 

 Durant l’été, les agendas des uns et des autres n’ont pas permis d’organiser 
l’installation des panneaux voisins vigilants. Mr MEUNIER s’occupe de coordonner un 
rdv sur site avec Mr Philippe QUILLAT, vice-président CQ Sud et les équipes de la 
Mairie. (prévu le 13 novembre) 

 On nous a signalé une caravane abandonnée dans le chemin de la Pouiraque. Pour 
information, dans le cas d’épaves, il faut prévenir la Police Municipale. Les agents 
posent une étiquette d’enlèvement et ce dernier peut avoir lieu 15 jours après. Si vous 
ne voyez pas d’étiquette c’est que l’épave n’a peut-être pas été signalée. Vous pouvez 
appeler le 17. 

 
Point nouveau PLU 
Monsieur Geoffroy THIBAUT, Conseiller CQ Sud chargé de coordonner notre pôle Urbanisme, 
a assisté à la réunion du 26 juin dernier. Vous pouvez consulter son Compte rendu en cliquant 
sur ce lien. 
Mr THIBAUT vous recommande également de consulter le Bilan de l’expérimentation menée 
par DRACENIE PROVENCE VERDON AGGLOMERATION 
Les ateliers de co-construction du PLU auront lieu dans le courant du mois de novembre salle 
des cordeliers. Nous vous tiendrons informés. 
  
Gestion des déchets 

 Le CQ est très satisfait d’avoir obtenu l’aménagement du PAV du Pontet (avenue 
Scamaroni). 

 Mr Jacques VENDEL, vice-Président CQ, a fait remonter la nécessité de procéder à un 
aménagement similaire sur le PAV du Col de l’Ange (aujourd’hui il y a du tout-venant). 
Il recommande également un ordonnancement plus ergonomique des bacs. 

 Notre demande d’aménagement du PAV des Incapis n’a pas été prise en compte 
 Les habitants  du Beaussaret se plaignent toujours du fait que les PAV situés à Bureau 

Vallée seraient utilisés par la société Best Event. Visiblement personne n’est intervenu 
comme demandé lors du précédent CQ. 

Mairie : les doléances ont été transmises à DPVA qui renouvellera les contrôles. 
 
Monsieur MEUNIER et Monsieur DEVILETTE nous ont informés du fait que le déploiement 
d’un PAV devant l’entrée du domaine de Saint-Esprit sera mis en place courant 
octobre. Dans un premier temps, en aérien puis en fonction du tonnage récupéré, un 
aménagement semi-enterré est envisagé. 
Comme indiqué précédemment, le Conseil ne soutient pas cette décision. Il devait y avoir 
une consultation des habitants menée par DPVA. 
Cf extrait du Compte rendu du CQ du 7 mai dernier : 
« En décembre 2022, plusieurs conseillers se sont rendus disponibles pour une visite sur site 
afin de proposer des alternatives. Il n’a jamais été question d’aller vers cette solution. Si ce 
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type de consultation a pour seul objectif d’exister mais que l’on ne tient pas compte de nos 
propositions cela perd complètement son intérêt. 
En outre, il était question, lors de notre dernier CQ, de l’organisation d’une consultation sur 
le Dandarelet / Colline aux chênes.   
Notez qu’il est prévu de supprimer les 17 bacs à roulettes actuels pour les habitants du 
quartier Dandarelet / Colline aux Chênes alors que le rond-point de Saint-Esprit n’est pas 
sur leur trajet vers Draguignan. 
Pour mémoire, l’ancien PAV situé à l’entrée du chemin des Arnoux sur le Domaine privé de 
Saint-Esprit a été déplacé l’année dernière au profit de celui du Pontet. 
 
Mairie : il n’existe pas d’emprise foncière disponible à ce jour sur le secteur cité qui puisse 
permettre le déploiement d’un PAV. 
  
Jusqu’à présent, selon la Mairie, le PAV du Pontet fonctionne très bien malgré le flux plus 
important de la période estivale. Il n’apparaît pas être sous dimensionné et n’a pas 
« débordé » pendant l’été. 
Nous ne comprenons pas l’intérêt concret de ces PAV. 
 
Voiries 
Débroussaillement  
Le débroussaillement annoncé pour la période du 22 juillet au 5 août n’a toujours pas été 
effectué. Seul le Beaussaret a été traité. Les habitants alertent sur les dangers en termes de 
visibilité sur les chemins et de risque incendie. Pour mémoire, en 2023, le CQ avait insisté sur 
la nécessité d’intervenir plus tôt dans la saison.  
 
Chemin des Selves 

 Notre demande de mettre des lignes blanches au sol pour sécuriser le croisement avec 
le chemin du raccourci n’a pas été prise en compte. 

Croisement Saint-Esprit / Arnoux 
 Les lignes blanches au sol ont été repassées et les tranchées laissées par Véolia 

réparées avec un enrobé 
Beaussaret 

 Nous attendons la fin octobre pour avoir un retour sur le Test de fermeture de l’avenue 
de Tuttlingen. 

 La Mairie doit nous transmettre une date de réunion spécifique à laquelle seront 
également conviés les représentants des Forces de l’ordre. 

 Dans l’attente, Monsieur Philippe QUILLAT, référant secteur Beaussaret a créé un 
groupe d’échange WhatsApp entre les habitants. Si vous habitez au Beaussaret et 
souhaitez faire partie de ce groupe, vous pouvez le contacter par mail à 
l’adresse contact@philippequillat.fr 
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Chemin des Demoiselles 
 Suite à la visite sur site des travaux de sécurisation ont été réalisés et les habitants sont 

satisfaits. 
 Concernant les arbres menaçants, situés sur des propriétés privées, la Mairie a une 

nouvelle fois alerté les propriétaires. 
 Demande de vérification du panneau de priorité sous le pont de la vigne à vélo. 

Dandarelet 
 Le CQ renouvelle sa demande de réfection du revêtement de la chaussée du Chemin 

de la Colline aux Chênes, du chemin du Dandarelet, du N° 6 au N°606. Et du chemin 
des Arnoux du N° 867 au N°1115 -> demande encore renouvelée 

Chemin de la Pouiraque 
  cf point sécurité 

  
Avenue Scamaroni 

 Mr THIBAUT, Conseiller référent du secteur, insiste sur le fait que sans baisse de la 
vitesse maximale autorisée entre le col de l’Ange et les 4 chemins, les habitants ne 
peuvent se rendre en sécurité à l’arrêt de bus du Pontet. 

 La pose de bites réfléchissantes aux abords des chemins a été réalisée sur la Combe du 
Cade et le Pontet. Reste les Arnoux et les Arbousiers pour les voies communales. Que 
peut-on faire pour les voies privées 1403 Scamaroni et la suivante ? 

 Demande d’une ligne blanche continue le long du PAV du Pontet -> demande non prise 
en compte à ce jour 

 Chemin de la Combe du Cade, une intervention est nécessaire sur des compteurs d’eau 
situés en bordure de route suite aux travaux réalisés précédemment. 

 
Demandes globales concernant les végétaux 
Pour rappel, vous êtes tous invités à établir des fiches de suivis en cliquant sur ce lien. Vous 
avez également la possibilité de contacter directement les opérateurs de téléphonie et 
d’électricité. 
Pour rappel, vous pouvez utiliser ces fiches pour n’importe quel problème ayant un rapport 
avec l’intérêt collectif. 
 
PROCHAINE RÉUNION  
26 novembre 2024. 
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